



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 6

令和7年6月13日

第1回学校運営協議会

5月26日（月）に第1回学校運営協議会を開催しました。今回は第1回目でしたので、令和7年度の「学校経営の改革方針」や「学校関係者評価」について校長から説明し、承認していただきました。また、昨年度から実施している学校再編に向けた3校交流会についても、今年度の内容を説明させていただきました。

委員の皆様には、今後、学校運営について、様々な形で携わっていただきます。今年度は、授業参観や学校行事にもご出席していただき、子どもたちの様子を見ていただきます。合川小学校として最後の1年になりますが、地

域と学校が一体となった学校運営を進めていきたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。なお、議事録は学校HPにUPしています。

役職名	名前	所属
委員長	分部 正仁	三宅町西谷自治会長
副委員長	宮崎奈緒子	PTA会長
委員	渡辺 貞和	合川地区自治会連合会長
委員	國分 昭英	青少年健全育成町民会議会長
委員	三谷 香	主任児童委員
委員	伊藤 京子	民生・児童委員
委員	中尾 弘昌	地域関係者
委員	中内 滋	地域コーディネーター
委員	北出 直子	合川保育所長
委員	丹羽 史人	合川地区市民センター所長
委員	松浦 洋幸	合川小学校長

3校交流会

5月27日（火）に、合川小、天名小、郡山小の1年生が、初めての3校交流会をオンラインで行いました。1年生はオンライン交流会を2回、郡山小での交流会を2回計画しています。今回は、「ともだちのなまえをしろ」というテーマで、自分の名前や好きな〇〇（動物や食べ物）を伝えました。子どもたちは、最初から最後までしっかり話を聞いて、とても元気に反応しながら交流を楽しんでいました。次回は、「学校クイズ」と「校歌」を歌う予定です。



今後は、他の学年もオンライン授業や郡山小での交流会を行い、学校再編に向けた児童の交流活動を実施していく予定です。また、児童玄関には、学校再編コーディネーターの

神原先生に作成していただいた、合川小、天名小、郡山小の「1年生を迎える会」の様子が掲示してあります。児童が直接交流を行うだけでなく、掲示物を通して他の学校の様子を知れる環境づくりも行っています。

6年生の天栄中学校授業参観

5月29日（金）に6年生が天栄中学校の授業参観に行ってきました。参観は5限目に行き、2年生の社会、3年生の英語、1年生の体育祭の練習を順番に見て回りました。

子どもたちは、中学校は厳しいというイメージがあったようですが、活発に発表したりグループで話し合ったりしている様子を見て、その雰囲気に関心したようです。「これからが楽しみになりました」「中学生はずごとと感じました」といった感想を書いている子がたくさんいました。入学前に中学校の様子を知る、貴重な体験になったと思います。



出前授業 馬術

6月6日（金）の1限目から3限目まで、鈴鹿市馬術協会の出前授業で全校が乗馬を体験しました。

最初は体育館で、馬や馬術の魅力についてお話をいただき、「馬と接するときは信頼関係をつくること」や、「馬の気持ちを思いやることが大切で、それは人間も動物も同じだ」ということを教えていただきました。その後、外に出て、乗馬体験やニンジンを食べさせる体験をしました。子どもたちは、講師の話真剣に聞いて、馬との触れ合いを楽しんでいました。



夢窓国師の学習

6月9日（月）に衣斐弘行さんを講師に迎え、6年生が夢窓国師の学習をしました。衣斐さんからは、夢窓国師が合川地区と深い所縁があることや、夢窓国師の功績や言葉、生き方を学びました。

6年生は、これから総合的な学習の時間に、夢窓国師について深く学びを進めていきます。また、修学旅行では、学んだことをもとに天龍寺や臨川寺を見学してきます。郷土に所縁のある偉人について学ぶことで、地域の魅力を再発見し、合川小学校や地域に誇りを持てるような学習にしていきたいと思えます。



【お知らせ】今回から学校だよりを tetoru でも配信いたします。